



# Hemmingford

## AVIS PUBLIC

## PUBLIC NOTICE

La séance régulière mensuelle du conseil du Canton de Hemmingford se tiendra avec présence du public, **Lundi le 2 décembre 2024 à 20h à la salle du conseil au bureau municipal 505 rue Frontière.**

The regular monthly meeting of the Council of the Township of Hemmingford will be held with the public present, **Monday December 2nd 2024 at 8:00 p.m. in the council room at the municipal office, 505 Frontière street.**

### ORDRE DU JOUR

### AGENDA

1. Ordre du jour 2 décembre 2024
2. Procès-verbal séance 4 novembre 2024
3. Comptes à payer
4. Règlements :
  - a) Adoption du règlement no.339, règlement de régie interne concernant le aux fonctionnement de la procédure séances régulières, extraordinaire et consultations publiques ;
  - b) Adoption du règlement no.320-3 pour modifier règlement no.320 de gestion contractuelle modification du règlement
  - c) Avis de motion du règlement no.330-2, no.330 déterminants les taux et les paiements par versement des taxes municipales du tarif des compensations de matières résiduelles pour les services municipaux pour l'année 2025
5. Dépôt de la programmation des travaux pour la TECQ 2024-2028
6. Dépôt des déclarations d'intérêts pécuniaires des membres du conseil municipal
7. Vente du lot 6 626 041 au Parc industriel Hemmingford
8. Embauche : directrice générale greffière-trésorière
9. Calendrier des séances régulières municipales 2025
10. Transfert fonds de la voirie
11. Transfert fonds élections
12. Autorisation de dépenses :
  - a) Administration
  - b) Voirie
  - c) Incendie
    1. Inspection annuelle pince de désincarcération
  - d) Dons et commandite:
    1. Accès gratuit Parc régional Saint-Bernard
    2. Fonds d'urgence paniers de Noel distribution 2024
    3. Repas festif de Noel Service Action bénévole "au cœur du jardins"
13. Rapports mensuels
14. Sujets divers
15. Correspondance
16. Période des questions
- 17 Levée de l'assemblée

1. Agenda December 2nd 2024
2. Minutes regular meeting of November 4th 2024
3. Accounts payables
4. By-laws:
  - a) Adoption of by-law no.339, internal conduct concerning the operation of the operation of the regular and special meetings and public consultations;
  - b) Adoption of by-law no.320-3 to amend contract management by-law no.320
  - c) Notice of motion for by-law no.330-2 no.330 determining rates and instalment, payments municipal taxes tariff compensation for residual for municipal services for the year 2025
5. Submission of work program for TECQ 2024-2028
6. Filing of declarations of pecuniary interest of municipal council members
7. Sale of lot 6 626 041 in the Hemmingford industrial park
8. Hiring: director general clerk-treasurer
9. Calendar of regular municipal meetings 2025
10. Transfer of road fund
11. Transfer election funds
12. Authorization of expenses:
  - a) Administration
  - b) Roads
  - c) Fire department:
    1. Annual inspection of rescue pliers
  - d) financial support, donations;
    1. Free access Parc Régional Saint-Bernard
    2. Emergency fund Christmas baskets distribution 2024
    3. Festive Christmas meal for Service Action "au cœur du jardins"
- 13 Monthly Reports
14. Miscellaneous topics
- 15 Correspondence
16. Question period
17. Closing of the meeting

Publié 27 novembre 2024 / Pubished November 27th 2024

Directrice générale greffière-trésorière